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Presidente Bemardes-Mc, 19 de agosto de 2022

A Sua Excelência o Senhor

Vereador Santiago Soares Femandes

Presidente da Câmara Municipal de Presidente Bemardes-Mc
Câmara Municipal de PÍesidente Bemardes-MG
Presidente Bemardes-MG

Assunto: í€sposta ao ReqÚeÍiinênto & no. 2312022, dc autoÍia do vereador Joeé
Maria Guirnarães.

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Em respoía ao Requerímento n".231202?, do vereador José Maria Guimarães, que

solicha do Executivo proüdências quanto as reclamações sobre a faha de üsita regulares

de agentes comunitários de saúde nas comunidades rurais de Mafra, Trê CÍuzes, Ribêirão

Encoberto e Vargem do Engenho, informo que tal situação ocoreu em razão de que
agente comunitário de saúde que fazia atendimento as tais comunidades se desligou do
cargo, mas tal situaçáo já foi regularizada pelo Executivo Municipal, já que providencia-
mos a contratação de outra profissional em substituição, de modo que as visitas domicili-
ares nas localidades rurais serão regularizadas.

Encaminho, na oportunidade, a resposta ao Requerimento de no.24[2022, de auto-
ria dos vereadores Márcio de Souza e José Maria Guimarãet que solicita do Executivo

para que seja viabilizado o reparo da avenida Beira Rio, que se encontra com muitos bu-

racos e bocas de lobo quebradas, para informar aos vereadores que o descaso com a

manutenção de tal avenida remota dêsde a gestão pública anterior, já que nenhuma me-

dida de conservação foi tomada pela gestão pública anteÍioÍ.

Na medida de nossas disponibilidades financeiras e de acordo com o cronograma

municipal de ações administrativas já programadas para este exercício, encaminharemos

tal solicitação ao nosso Departamento responsável para análise e estudo das medidas

que podem ser adotadas no local.

Atenciosamente,
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CÂMAIA MUNICIPAL DE PRESIDENTf, BERNARDES
CEP 3647í000 - E§TÁDO DE MINAS GERAIS

cmpb@uai.com.br

EXMO. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE
BERNARDES - MG:

REQUERTMEilTo n", n. I t O t )

O vereador JOSÉ MARIA GUIMARÃES, com fundamento no
art. í 53, X, do Regimento lnterno desta Casa Legislativa, requer, consultado o
Plenário, seja encaminhado ao Exmo. Sr. prefeito o seguinte requerimento:

Em visita às comunidades de Mafra, Três Cruzes, Ribeiráo
Encoberto e Vargem do Engenho, ouvi reclamaçóes e questionamentos por parte de
populares acerca da ausência de visitas regurares do Agente comunitário de saúde.
Desta feita, soricito providências deste Executivo, no sentido de determinar ao servidor
público seja dada maior atençâo às regiôes mencionadas, promovendo o atendimento
dos munícipes, no intuito de fortalecer o bem_estar e a saúde daqueles locais.

Por oportuno, faço questáo de registrar meus votos de eslima e
consideração

Atenciosamente

Câmara Municipal de presidente Bernardes-MG, 27 .OZ .2022.

JOSÉ M UI ES / VEREADOR.

AUERIMENT O APtiOv.rl,,I PLEÍ.I ARiO rDt)

t

Sec ária

,,

POR





ffik
CÂM,{RA MUNICTPAL DE PRESIDENTE BERNARDf,S

CEP 3647í000 - ESTADO DE MINAS GERAIS
cmpb@ueicom.br

BERNARDES - MG:

REQUERTMENTo n": zt. f !ü 2

os vereadores MÁRclo DE souzA e JosÉ MARTA
, com fundamento no arl. 149 e ss., art. .ÍS3, X, do Regimento lnterno

desta casa Legisrativa, e de acordo com o incrso XrX do art. 66, da Lei orgánica
Municipal, bem como o poder/dever de Íiscalizaçáo disposto no art. 3í da constituiÉo
Federal de 'lg'8, requerem, consultado o plenário, seja encaminhado ao Exmo. Sr.
Prefeito o seguinte requerimento:

Os Vereadores ora signatários vem requerer seja viabilizado o
reparo ou manutenÉo, por intermédio da secretaria Municipal de obras e urbanismo,
da Avenida Beira Rio, com início próximo a ponte que riga o centro ao baino Bera Msta
até o finar da Avenida pedro Hênrique Guimaráes, próximo à praça de EspoÊês, uma
vez que a mesma encontra-se com inúmeros bura@s e totarmente desniverada. com
os bueiros ou boca de lobo quebrados.

É importante destacar que, na Rua Marla Moreira Guimaráes,
há um lote vago, de propriedade desle Municipio, que encontra_se muito sujo,
acumulando enturhos e rixo, de foÍma que Íequer ao Executivo sejam tomadas as
devidas providências para preservação do local.

Em anexo, seguem fotografias no intuito de comprovar o
alegado.

Por oportuno, faço questáo de registrar meus votos de estima e
consideraçáo.

Atenciosamente.

Câmara Municipal de Presidente Bernardes-MG, 27.07.2022
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